

**RESOLUTIONSANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN IN DER SITZUNG  
DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 27. MÄRZ 2025****RESOLUTION FÜR KLIMASCHUTZ****RESOLUTIONSANTRAG:**

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Bezirksvertretung Wieden bekennt sich klar und unmissverständlich zum Klimaschutz. Dieses Bekenntnis umfasst das Ziel, Energie- und Verkehrspolitik nachhaltig, sozial gerecht und zukunftsorientiert zu gestalten sowie den Schutz natürlicher Lebensräume sicherzustellen.

Konkret bedeutet das:

Die ökologische Verträglichkeit von Straßen- bzw Tunnel-Bauprojekte ist wesentliche Entscheidungsgrundlage.

Die Bevölkerung soll weiterhin dabei unterstützt werden, klimafreundliche Maßnahmen umzusetzen, wie den Umstieg auf klimafreundliche Heizsysteme, der Installation von Photovoltaikanlagen oder beim Umstieg auf emissionsfreie Mobilität.

Die Bezirksvertretung Wieden setzt sich dafür ein, dass Klimaschutz nicht nur ökologisch notwendig, sondern auch sozial leistbar und gerecht gestaltet wird.